

# DECLARACIÓN CORPORATIVA SOBRE DERECHOS LABORALES

En el Grupo Ocho Sur mantenemos un firme compromiso con la dignidad de todos nuestros trabajadores; es por este motivo que emitimos la presente Declaración Sobre Derechos Laborales, en la que reiteramos los siguientes principios:

- Todos nuestros trabajadores son tratados de igual manera, rechazamos cualquier tipo de discriminación por cualquier motivo;
- Participamos en la lucha por la abolición del trabajo infantil y rechazamos tajantemente la contratación de menores de edad;
- Queremos que nuestras instalaciones sean refugios de paz para nuestra gente; consecuentemente, todos nuestros trabajadores son libres de decidir sobre su permanencia con nosotros; rechazamos tajantemente cualquier modalidad de trabajo forzoso;
- Reconocemos y respetamos la libertad de nuestros trabajadores a asociarse para buscar soluciones constructivas a sus propuestas;
- Ocho Sur es una organización que brinda igualdad de oportunidades, y rechazamos cualquier distinción, exclusión o preferencia por razones de género pues es opuesta a este principio.

Michael C. Spoor  
Gerente General  
Grupo Ocho Sur

